



【福井】火勢がまわって騒ぎになつた頃】

【平駅前を埋めたヤジウドの群れ】

二十二日午後一時三十分ごろ平市 の住民も消防自動車がかけつけた。駅前白銀町仲見世通り福井旅館裏 やつと気がつき、火勢におよぶ 手あたりからすい煙があがつて てあわてて駆け出さざるをやめた。 駅前中だが、古い建物で家屋が密 集し、異常燃焼の上、一時西から 南からの風、風速六・五㍍あるも ふれ、消防自動車がかけつけたこ れは、火勢がすぐしく、この一帯 総結合では駆け出さるため十一十五人が出発、一泊の上

がついでやの勝利さん談+通行人

たが、これが夜だったため大変だ

【福井】火勢がまわって騒ぎになつた頃】

【平駅前を埋めたヤジウドの群れ】

たが、これが夜だったため大変だ

がついたが、その時はおそらく無我

夢中で駆け出しました。

村田善四郎はやつと助からまし

がシユン(?))でしました。

たが、これが夜だったため大変だ

がついたが、その時はおそらく無我

夢中で駆け出しました。

女子専門学生寮を建設

二千万円で内郷、植田間
デュボコ国道補修

磐城国総務所では内郷市内に所の補修。このほか磐城、植田間地内の尼子橋から通る一級国道太阜線のアスファルト補修工事を始めた。延長七百六十メートルである。

【語あるの始まる七十年回記念】



内郷市労協総会

内郷市労働組合議会(議長:田嶋義氏)定期総会は二月廿五日午前十時から内郷市労協会館で開く。議長は明治大蔵改選を行なう。

25日ヘルスセンターで

内郷市労協総会

内郷市労働組合議会(議長:田嶋義氏)定期総会は二月廿五日午前十時から内郷市労協会館で開く。議長は明治大蔵改選を行なう。

初代組合長に佐藤氏

平市農協合併が整う

○二十度、○二十五度の四

率からなり、除露装置、王アーティ

会議室で開く。講師は明治大

田嶋義氏(氏)は明治大

と農業都市計画の問題について

講師会議で開く。講師は明治大

丸仙魚市場で
大冷蔵庫新設

24日 落成式

平市大町三、丸仙平水産市

場(社長 鈴木義氏)は二十四

日午前十時から新設冷蔵庫の増築

竣工式を行なう。経費七百五十

万円で昨年九月東洋漁業、正栄冷

凍業、羽田コルク譲りで施工

したところ、このほど完成した鉄筋ブロックの

大冷蔵庫。

百四十三平方メートル(十二階、総

十六坪、高さ四、二層)の許認

可(一四・五度、〇・五度、〇・十度

以上)で、年間一千五百噸の

